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OPINIÃO CURTCURTCURTCURTCURTASASASASAS

DILEMAS ÉTICOS
Cadu Doné

O "complexo de vira-lata" revelado na bajulação unilateral,
cega, apriorística do futebol europeu - sempre me recordo de
Nelson Rodrigues, criador da expressão, mas também das
falas de Ariano Suassuna a respeito da elite tupiniquim (mais
especificamente, sua obsessão com a Disney); a arrogância
com relação a times e seleções que não integram certos grupos
mais tradicionais - fala-se em obrigação de ganhar a torto e a
direito, sem respeito pelo desconhecido e desconsiderando a
igualdade tática e física que vigora na atualidade; a
desinformação sobre o que se passa em grandes centros do
esporte mundial, aliada a um ufanismo/bairrismo que esfrega
sua ignorância em nossas caras: três defeitos que parecem,
de determinada maneira, contraditórios, excludentes, mas que
se misturam em abundância no Brasil.

É extremamente comum notarmos, por exemplo, as
mesmas pessoas louvando por osmose, sem relativizações,
sem prudência, a Liga das Nações da UEFA, só pelo glamour
associado ao Velho Continente - será que o certame não
configura um excesso do calendário de seleções? -, e
desprezando desmedidamente a Copa América. Uma
competição com Brasil, Argentina, Uruguai, Colômbia e Chile
não apresenta um bom nível competitivo? Será que valorizar o
que é nosso, carrega boa dose de tradição, e é feito por
personagens interessantes - as seleções citadas e quase todas
as outras participantes contam com jogadores pra lá de
qualificados - não teria algum sentido?

PARTICIPATIVA
Meados desta semana foi realizada mais uma edição
do Gabinete Itinerante da Câmara Municipal de São
Sebastião do Paraíso. O evento foi na praça do bairro
Residencial Morumbi onde os vereadores comparece-
ram para ouvir as reivindicações dos moradores da re-
gião. Dezenas de pessoas participaram e foram ouvidas
pelos membros do Legislativo. Entre as demandas mais
solicitadas estão melhorias na praça, no transporte co-
letivo entre outras questões. A partir de agosto haverá
nova movimentação em outra região da cidade.
EM AÇÃO
A Prefeitura de São Tomás de Aquino (MG) realiza du-
rante este final de semana a inauguração do Parque
de Exposições Elpídio Theófilo de Carvalho. Alem de
atrações artísticas estão programados outros eventos
para a comunidade. Já na segunda-feira, 1º de julho,
acontecerá uma reunião importante envolvendo o
empresariado do município para a assinatura da ces-
são de uso dos imóveis do Parque Industrial. A expec-
tativa é de que as empresas possam logo se instalar e
expandir suas atividades podendo assim gerar mais
emprego e renda aos aquinenses.
ENERGIA RENOVÁVEL
O deputado Antônio Carlos Arantes participou do II
Debate Público Energia de Fontes Renováveis: a cons-
trução do desenvolvimento sustentável, realizado nes-
ta semana na Assembleia Legislativa. Cerca de 400
pessoas ligadas ao setor lotaram o auditório para ou-
vir os expositores e participar dos debates. Segundo o
deputado, Minas lidera a produção de energia solar
fotovoltaica. O setor está em franca expansão em todo
o Brasil à medida que os custos de implantação vão
sendo reduzidos e tornando mais acessíveis a maior
parte da população.
COMEMOROU
O vereador Marcelo de Morais não escondia seu con-
tentamento, sexta (28/6), tendo em mãos cópia da de-
cisão da 4.ª Câmara Cível do Tribunal de Justiça do
Estado de Minas Gerais. É que no ano passado o Mi-
nistério Público na comarca de São Sebastião do Pa-
raíso propôs ação civil pública contra Marcelo, que à
época presidia a Câmara. O motivo é que havia funci-
onários contratados, que prestavam serviço àquela
Casa Legislativa, desde outros carnavais. E o MP en-
tende que houve indicativos de lesão ao patrimônio
público, e “enriquecimento ilícito”, do vereador e dos
envolvidos.
ATÉ O MOMENTO
A ação do Ministério Público contra o então presidente
da Câmara foi acatada pelo juiz da 2.ª Vara Cível da
comarca, Marcos Antônio Hipólito Rodrigues. E Marcelo
recorreu ao Tribunal de Justiça, que por três votos, aten-
deu o recurso do vereador. Conforme a relatora do re-
curso, desembargadora Ana Paula Caixeta, não há “nes-
se momento processual, fortes indícios” de que o vere-
ador tenha “praticado atos com o intuito de lesar o erá-
rio ou promover o enriquecimento ilícito dos envolvidos”.
CURSO
A Prefeitura de São Sebastião do Paraíso abre nesta
segunda-feira, 1º de julho, e prossegue até a próxima
quarta-feira,3, as inscrições para dois cursos gratuitos
realizados no modelo de Ensino à Distância (EAD). As
opções são para Técnico em Logística e Técnico em
Qualidade, sendo disponibilizadas 50 vagas para cada
curso. O público alvo são estudantes matriculados no
2° e 3° ano do Ensino Médio. A iniciativa visa proporci-
onar qualificação aos jovens, principalmente àqueles
que estão em busca do primeiro emprego. A realização
é da Secretaria Municipal de Ciência e Tecnologia, em
parceria com a IFSuldeminas - Campus Pouso Alegre.
COOPERATIVISMO
Nesta segunda-feira, 1º de julho, acontece a partir das
9h30 no Plenarinho II da Assembleia Legislativa de Mi-
nas Gerais uma audiência pública. O debate atende
requerimento do deputado Antonio Carlos Arantes jun-
to a Comissão de Desenvolvimento Econômico da
Assembleia. A intenção do parlamentar é debater o atu-
al estágio do cooperativismo em Minas Gerais por oca-
sião das comemorações do Dia Internacional do
Cooperativismo.
INAUGURA
Neste domingo acontecerá a inauguração do Centro
de Lazer Vereador Valdeci Amorim de Lima, no bairro
Santa Tereza, construído em uma área de 2.200m². A
concentração será a partir das 14 horas, em frente ao
Centro de Referência e Assistência Social (CRAS) ins-
talado no bairro.  Trata-se de um espaço que antes
era considerado um terreno baldio e que foi totalmente
revitalizado e dará lugar a uma área de convivência.
No local os moradores poderão desfrutar de uma área
de lazer com campo de areia, brinquedos, academia
ao ar livre e pista para caminhada.
OPORTUNIDADE
O prefeito Walker Américo Oliveira anunciou no meio
de semana após reunião com empresários represen-
tantes o grupo Cremer a possibilidade de ser instalado
um Centro de Distribuição da empresa em São Sebas-
tião do Paraíso. A demanda depende de um pedido fei-
to e já protocolado juto ao Governo do Estado com vis-
tas a redução de impostos. A iniciativa deve resultar na
instalação do núcleo na cidade e geração de emprego
e renda no município. É hora de todas as lideranças se
engajarem, unirem as forças e caminharem juntas para
viabilizar este projeto que certamente trará benefícios
para dezenas de pessoas trabalhadoras do município.
FAKE
Em tempo de quase tudo se recorrer as redes sociais,
nesta semana pelo menos dois órgãos que trabalham
na cidade terem de enfrentar, mais uma das mazelas
das redes sociais, a chamada “fake news”. Rolou nas
redes durante a semana um pedido de doação de san-
gue para uma pessoa que sequer figurou na lista de
internados do hospital da cidade. Várias pessoas se
mobilizaram para doar.
NOTA
Pior de tudo utilizaram de uma doença grave, mas que
não tem nenhum paciente com este registro em Para-
íso. Foi preciso uma nota oficial para desmentir e es-
clarecer os fatos e desfazer toda confusão criada. Fica
o alerta em compartilhar e divulgar qualquer tipo de
informação.
VACINAÇÃO
O município paraisense havia atingido o percentual de
87,03% de cobertura vacinal da gripe, segundo levan-
tamento divulgado pelo Setor de Vigilância em Saúde
durante a semana. Indica que pelo menos 18.355 pes-
soas foram imunizadas contra a gripe neste ano. Des-
de o início do mês a vacina foi disponibilizada gratuita-
mente a toda a população. A maioria dos grupos
prioritários conseguiu atingir a meta estabelecida de
atender pelo menos 90%. Ainda assim um ou outro gru-
po, como por exemplo, das gestantes não havia atingi-
do o volume mínimo preconizado. Durante a semana
poucas doses ainda estavam disponíveis.

A Conmebol não transmite credibilidade. Mas CBF, UEFA
e FIFA também não. O caso aqui não é defender o errado
dizendo que todos cometem equívocos graves; é reconhecer
que se enveredarmos por alguns caminhos, os dilemas éticos
que rondam o futebol se desnudarão mais complexos. Dizem
que quando se acompanha a modalidade muito de perto, perde-
se o estômago para torcer. É uma reflexão no mínimo
instigante. Em defesa do Beautiful Game podemos invocar a
inocência, os aspectos da essência humana materializados
dentro das quatro linhas invocados por Camus para
fundamentar seu amor pelo jogo - sobre isso, a Ilustríssima
veiculou ótimo texto de M. M. Owen há algumas semanas; a
diferenciação entre instituições e os malfeitos realizados por
seus integrantes - a relação de torcedores, o aspecto de bem
cultural do povo transcenderia atos espúrios dos engravatados.
Confesso que eu mesmo me pego em frequente dúvida quanto
a estes pontos conflitantes. Não dá para julgar nem quem
desanima, pega determinada ojeriza pela perda de sentido
em algo tão contaminado pela sujeira, pelo mercantilismo
exacerbado, e pelo distanciamento total de qualquer essência
inicial, nem quem se diverte, ama, e, sem seu sujar, deixa
fruir potência irracionais do seu âmago por meio de um escape
como o esporte.

(Hoje em Dia - 26/06/19).
CADU DONÉ - Jornalista, comentarista

esportivo na Rádio Itatiaia, filósofo.
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F A L E C I M E N T O S
20/06 Gilberto Mirachi, 71 anos

21/06 Cecília Fagri, 84 anos

21/06 José Braz da Mata, 74 anos

22/06 Maria Luiza Duarte de Padua, 68 anos

23/06 Arcênia Mião Alve,s 93 anos

23/06 Eguiberto Gonçalves Dias, 50 anos

23/06 Tereza Martins Pessoni, 84 anos

24/06 Marcia Candiani Bárbara, 74 anos

25/06 Juliano Duarte Barreto, 41 anos

26/06 Sergio Henrique Rodrigues Souza, 54 anos

27/06 José Francisco, 69 anos

28/06 Sebastiana de Oliveira, 75 anos

27/06 Heraldo José Milaneze, 67 anos

27/06 Ilson Rodrigues, 67 anos

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial n.º 035/2019, Tipo Menor Preço por item,
Objeto: “AQUISIÇÃO DE UM CAMINHÃO 0KM E UMA CAÇAMBA
COMPACTADORA DE LIXO PARA A PREFEITURA MUNICIPAL DE
SÃO TOMÁS DE AQUINO, CONFORME CONVENIO COM A
FUNASA Nº 858017/2017”. A abertura será dia 16 de julho de 2019, às
13:30 horas.

Prefeitura Municipal de São Tomás de Aquino – MG. Processo de Licitação,
modalidade Tomada de Preço n.º 002/2019, Tipo Menor Preço Global,
Objeto: “PRETAÇÃO DE SERVIÇO DE PAVIMENTAÇÃO EM CBUQ
DA AVENIDA AQUINO ANTONIO DE CARVALHO DO MUNICIPIO
DE SÃO TOMAS DE AQUINO, COM RECURSOS DO PROGRAMA
– PLANEJAMENTO URBANO – PAVIMENTAÇÃO DE VIAS
URBANAS – OPERAÇÃO 1052931-36 – CONVENIO 866133/2018 –
MINISTERIO DAS CIDADES/CAIXA”. A abertura será dia 19 de julho
de 2019, às 09:00 horas.

- O edital completo e as demais informações relativas às licitações
encontram-se à disposição dos interessados no site www.staquino.mg.gov.br
e na Prefeitura Municipal, Departamento de Compras e Licitações, na Rua
Alves de Figueiredo, n.º 393, Centro, nesta cidade, fone (0xx35) 3535 –
1228, diariamente das 08:00 às 11:00 e das 13:00 às 17:00 horas, onde
poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Tomás de Aquino – MG, 19
de junho de 2019. Jose Carlos Pimenta – Prefeito Municipal.

PREFEITURA MUNICIPAL DE ITAMOGI - MG através do Prefeito
Municipal no uso de suas atribuições legais Adjudica, Homologa e firma
Contrato ref. ao Proc. nº 154/19, T.P. nº 06/19, cujo objeto é “Contratação
de empresa especializada para recapeamento asfáltico de vias urbanas no
município de Itamogi/MG, conforme Contrato de Repasse nº 845108/2017/
MCIDADES/CAIXA/Processo nº 2603.1040562-50/2017”, com a empresa:
CETENGE ENGENHARIA LTDA, CNPJ 25.674.417/0001-60, pelo valor
global de R$ 252.860,91, 07/06/19; Homologa e firma Contrato ref. ao
Proc. nº 106/19, Pregão Pres. nº 14/19, R.P. nº 05/19, cujo objeto é
“Registro de Preços para eventuais aquisições de produtos de limpeza,
higiene, utensílios e correlatos para manutenção das atividades dos
departamentos desta Prefeitura Municipal”, com as empresas: ULTRA
PRODUTOS DE LIMPEZA LTDA.-EPP, CNPJ 56.121.296/0001-53, pelo
valor global de R$ 3.618,20; LEMOS GAS LTDA. - ME, CNPJ 41.721.788/
0001-02, pelo valor global de R$ 48.560,00; GIMENES E PAVAN LTDA
- ME, CNPJ 05.307.679/0001-80, pelo valor global de R$ 35.839,20;
BETANIA APARECIDA PERBONI VILAS BOAS ME, CNPJ 09.105.483/
0001-63, pelo valor global de R$ 12.305,68; JOSE CARLOS DA SILVEIRA
JUNIOR - ME, CNPJ 04.944.581/0001-70, pelo valor global de R$
29.047,08; PAULO REIS CAETANO CPF77399820678 EPP, CNPJ
06.223.483/0001-70, pelo valor global de R$ 6.602,50; IRINEU
VALENTIM TONELOTTO - ME, CNPJ 26.690.808/0001-31, pelo valor
global de R$ 51.267,23; COMERCIAL MULTLIMP DE PRODUTOS
QUIMICOS LTDA - ME, CNPJ 05.802.987/0001-81, pelo valor global de
R$ 29.603,63; ECOLOGY PAPER LTDA, CNPJ 23.889.701/0001-29,
pelo valor global de R$ 9.855,20; PROMAX COMERCIO VAREJISTA DE
PRODUTOS SANEANTES EIRELI, CNPJ 30.381.083/0001-77, pelo valor
global de R$ 36.301,30; Proc. nº 107/19, Pregão Pres. nº 15/19, R.P. nº
06/19, cujo objeto é “Registro de Preços para eventuais aquisições de óleos
lubrificantes, graxas, fluídos e materiais de limpeza automotiva para
manutenção da frota desta Prefeitura Municipal”, com as empresas:
DUARTE E SILVA COMERCIO DE PECAS LTDA ME, CNPJ 27.381.088/
0001-95, pelo valor global de R$ 18.839,00; J.E.S - AUTO PECAS E
ACESSORIOS EIRELI, CNPJ 31.773.747/0001-06, pelo valor global de
R$ 29.438,00; SONIA BERNARDES DA SILVA CARVALHO, CNPJ
31.540.137/0001-62, pelo valor global de R$ 11.825,00. Itamogi/MG -
28/06/2019 - Ronaldo Pereira Dias - Prefeito Municipal

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial nº 017/2019, Processo nº 0544/19. Objeto:
Registro de preços para escolha mais vantajosa e eventual contratação de
empresa, destinada ao fornecimento de gás liquefeito de petróleo
acondicionado em botijões de 45 kg para atender as necessidades da merenda
escolar nas unidades de ensino que integram a Secretaria Municipal de
Educação e o convênio com a APAE – Associação de Pais e Amigos dos
Excepcionais por um período de 12 (doze) meses, sendo que esta terá
exclusividade para ME, EPP ou MEI. A abertura será dia 19/07/2019, às
14:00 horas. O edital completo e as demais informações relativas a presente
licitação encontram-se à disposição no site: www.ssparaiso.mg.-gov.br e na
Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e Licitações, na Praça Inês
Ferreira Marcolini, nº 60, Lagoinha, nesta cidade, fone (035) 3539-7000
ou (035) 3539-7015, diariamente das 11:30 às 17:30 horas, onde poderão
ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 26 de
Junho de 2019. Rosiely Mercês de Souza Volpe – Pregoeira.

 Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Chamada Pública
nº 002/2019 , Processo n.º 0857/2019, Objeto: aquisição de gêneros
alimentícios da Agricultura Familiar e do Empreendedor Familiar Rural,
destinado ao Programa Nacional de Alimentação Escolar, durante o período
de aproximadamente 6 (SEIS) meses. Os Grupos deverão apresentar a
documentação para habilitação e Projeto de Venda até o dia 23 de julho de
2019 às 09:00 horas. O edital completo e as demais informações relativas
a chamada pública encontram-se à disposição  no site:
www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura Municipal, Gerência de Compras e
Licitações, na Preça Inês Ferreira Marcolini, nº 60, Lagoinha, nesta cidade,
fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015,ou na Merenda
Escolar, que fica na Rua Dionizio Taulles s/n Parque São Judas Tadeu,
diariamente das 08:00 as 11:00 horas e das 13:00 as 17:00 horas, onde
poderão ser lidos, examinados e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG,
28 de junho de 2019. Walker Américo Oliveira – Prefeito Municipal..

Prefeitura Municipal de São Sebastião do Paraíso – MG. Processo de Licitação,
modalidade Pregão Presencial nº 028/2019, Processo nº 0764/2019, Tipo
Licitatório: Menor Preço, Critério de Julgamento: Menor Preço Por Item
Objeto: Registro de preços objetivando a  contratação de empresa para
fornecimento de  carnes e derivados, destinados aos CAPS’s  deste município,
integrando a Secretaria Municipal de Saúde com entrega parcelada, por um
período de 06 (seis) meses, sendo que  esta será exclusiva para ME, EPP ou
MEI. . A abertura será dia 07 de JUNHO de 2019, às 13:00 horas. O
edital completo e as demais informações relativas a presente licitação
encontram-se à disposição no site: www.ssparaiso.mg.gov.br e na Prefeitura
Municipal, Gerência de Compras e Licitações, localizada na Praça Inês
Ferreira Marcolini, nº 60, piso superior, Bairro Lagoinha, nesta cidade,
fone (0xx35) 3539-7000 ou fone/fax (0xx35) 3539-7015, Ramal 7144,
diariamente das 11:30 às 17:30 horas, onde poderão ser lidos, examinados
e adquiridos. São Sebastião do Paraíso – MG, 17 de maio de 2019. ROSIÉLY
MERCÊS DE SOUZA VOLPE – Pregoeira.

ERRATA
Por um lapso, em nossa edição de número 2315 do dia 26/
06/19 em paginas internas, constou indevidamente a data
de 19/06/19, quando deveria constar 26/06/19. A capa do
Jornal foi grafada corretamente.

A Direção.
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A Cremer, empresa que fa-
brica produtos voltados para as
áreas de primeiros socorros,
cirurgia, tratamento, higiene e
bem-estar, novamente anuncia
que pretende ampliar suas ins-
talações em São Sebastião do
Paraíso. O assunto foi tema de
conversações de representan-
tes do grupo empresarial com
o prefeito Walker Américo Oli-
veira na quarta-feira, 26, em
seu gabinete. Em 2014 o gru-
po empresarial chegou a anun-
ciar a intenção de implantar no
município um Centro de Dis-
tribuição, que acabou não
acontecendo, mas a proposta
volta a ser ventilada, com a
possibilidade de ampliar a ge-
ração de empregos na cidade.

Há cerca de oito anos que a
Cremer havia feito planejamen-
to para expandir a sua unidade
em Paraíso. Em 2014 após ad-
quirir a Paraísoplex Indústria e
Comércio, representantes do
grupo empresarial chegara a
fazer gestão junto ao Governo
do Estado de Minas Gerais
objetivado obter um regime
especial tributário. A iniciativa
foi justificada na época para
possibilitar a ampliação das ins-
talações e consequentemente a
geração de mais empregos no
município.

Na época já havia entendi-
mentos entre a empresa e a
Prefeitura visando a doação de
área para a implantação da nova

Cremer volta a planejar crescimento
e gerar novos empregos em Paraíso

unidade fabril à empresa. No
entanto, o terreno teve de ser
substituído em função do pro-
jeto de construção de um via-
duto no entroncamento entre
as rodovias MG-050 e a BR-
491, cujas obras deverão ser
iniciadas nos próximos meses.
Com a mudança de governo no
município o negócio foi
inviabilizado e nem mesmo a
nova alça de ligação entre as
rodovias foi construída. A em-
presa acabou optando por
construir um Centro de Distri-
buição em Pouso Alegre.

Passado todo este tempo,
somente agora é que represen-
tantes da empresa voltaram a
se reunir com a administração
municipal para retomar o as-
sunto da expansão no municí-
pio. A informação foi divulgada
pelo prefeito Walker Américo,
após reunião com representan-
tes e dirigentes da Cremer.
“Conversamos sobre o Centro
de Distribuição, uma vez que o
grupo tem interesse em insta-
lar uma unidade em Paraíso”,
afirma.

Para que a expansão possa
ser viabilizada novamente a
empresa está tentando junto ao
Governo de Minas a obtenção
de um regime tributário espe-
cial. “Para que isto aconteça
depende de um protocolo que
já foi feito junto ao Governo do
Estado, com pedido de dimi-
nuição da carga tributária”, des-

creve o prefeito. Ele aponta que
caso a solicitação seja acatada,
haverá uma grande chance do
empreendimento expandir-se
no município. “A gestão pas-
sada por motivos desconheci-
dos, deixou ir embora o seu
Centro de Distribuição e agora
estamos tentando resgatar para
gerar emprego em nossa cida-
de”, completa.

Neste sentido o município
terá de encontrar uma área
com infraestrutura para ser
ofertada à empresa. Em Pouso
Alegre onde foi instalado um
CD da Cremer, segundo infor-
mações ela enfrentou dificulda-
des com ruas estreitas, falta de
pavimentação e também ausên-
cia de transporte coletivo. Na-

quela cidade foi construído um
armazém de 21 mil m², de onde
é feita a distribuição de produ-

Dirigentes da Cremer foram recebidos no gabinete
do prefeito Walker Américo no meio da semana

Desde o início da atual ad-
ministração que a Prefeitura
de São Sebastião do Paraíso
vem estudando e continua à
procura de uma nova área
para implantar no município
um novo parque industrial.
Vários espaços já foram ana-
lisados, mas, ainda não se che-
gou a um consenso principal-
mente em relação a dotação
de infraestrutura adequada
para abrigar novos empreen-
dimentos desta natureza. Este
tem sido um dos maiores de-
safios enfrentados tanto pelo
governo local como pelos em-
presários que querem expan-
dir ou instalar novas empre-
sas.

O assunto é tema do Pro-
jeto de Lei Complementar nº
68 que tramita na Câmara
Municipal de Paraíso. A pro-
posição de autoria do Poder
Executivo prevê a criação no
município de uma Zona de
Comércio, Serviços e Indús-
trias (ZCSI). Para isso o pre-
feito Walker Américo preten-
de utilizar-se de uma área de
quase 20 mil m² localizada nas
imediações do bairro Santa
Tereza para criar um novo

FOTO: Divulgação

tos médico-hospitalares para
todo o País. Em média, o
faturamento estava a casa de

R$ 20 milhões e geração de
aproximadamente 50 postos de
trabalho.

espaço industrial. A iniciativa
pode resultar em um impacto
positivo na arrecadação de
impostos e geração de novos
postos de trabalho, argumen-
ta.

No entanto, parte do imó-
vel precisa ser desafetado de
sua característica de uso, clas-
sificado como área verde e de
domínio público. Segundo a
prefeitura tem havido inúme-
ras demandas de empresas
interessadas em expandir ou
instalar seus negócios em Pa-
raíso, mas que não há áreas
disponíveis. O Executivo res-
salta que os atuais Parques
Industriais já estão com suas
capacidades esgotadas.

Para atender a esta neces-
sidade o Projeto de Lei nº
4.956 também do Executivo
estabelece a criação de novas
áreas verdes como medida
compensatória. São sugeridas
áreas existentes em bairros
como o Jardim das Acácias,
Vila Verde e o Jardim Mediter-
ranèe II. Juntos estes locais
somam um espaço semelhan-
te ao que se pretende transfor-
mar em área industrial. A pro-
posta prevê que após desmem-

brada em lotes, será implanta-
do uma área de uso comercial,
industrial e de serviços, trans-
ferida a empresas mediante
concessão de direito real de
uso, que garantirá a geração de
mais postos de trabalho e im-
postos, estando demonstrado
com o interesse público.

O pedido de desafetação
de área recebeu parecer fa-
vorável da Secretaria Munici-
pal do Meio Ambiente e do
Conselho Municipal de Desen-
volvimento Ambiental (Code-
ma). Os projetos que deram
entrada na Câmara no come-
ço de junho continuam sendo
analisados pelas comissões
temáticas pertinentes. Os do-
cumentos, propostos e apre-
sentados pelo Executivo, fo-
ram considerados objetos de
deliberação pelos vereadores
e encaminhados para parecer
da Comissão de Finanças, Jus-
tiça e Legislação e da Comis-
são de Agricultura, Indústria
e Comércio.

Há cerca de 15 dias em
outra iniciativa visando dar
condições de trabalho para os
empreendedores da cidade,  o
prefeito Walker Américo reu-

niu-se com um grupo de em-
presários que foram benefici-
ados com áreas cedidas pelo
município, às margens da ro-
dovia BR-491. Os lotes foram
doados para que eles possam
ampliar seus negócios. Des-
de esta data foram iniciadas
algumas obras de infraestru-
tura como o estaqueamento
das ruas, para que os donos
dos lotes possam construir o
mais breve possível.

O encontro foi realizado a
pedido do vereador Jerônimo
Aparecido Silva, a fim de que
pudéssemos tomar uma atitu-
de com relação a pavimenta-
ção e colocação de postes de
energia, para que eles possam
dar início a construção de suas
empresas e, assim, gerar em-
prego e renda”, explica o pre-
feito.

A proposta apresentada é
de se fazer o levantamento
dos custos do asfalto e da
energia sendo que o valor das
despesas entre os empresári-
os. A Prefeitura será respon-
sável pela dotação da infraes-
trutura como a preparação da
área para receber a pavimen-
tação.

Paraíso encontra dificuldades para
obter áreas de expansão industrial

FOTOS: Divulgação

Industriais reivindicam melhorias em infra-estrutura par
instalação e expansão de empresas na cidade

Primeiros trabalhos começaram a ser realizados, bem como o
levantamento de custos para outras obras

Música sertaneja raiz.
Animação de eventos, festas de
aniversários, comemorações.

Contatos pelo telefone (35) 9 8441-6625

RONALDO
DUARTE
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Um menor, de 16 anos foi
detido e um homem de 26, pre-
so pela Polícia Militar por sus-
peita de tráfico de drogas no
bairro Muschioni, em Paraíso.
Os rapazes foram abordados
durante operação antidrogas e
ambos tentaram fugir ao avis-
tar a viatura da PM. Grande
quantidade de droga foi apre-
endida na residência onde eles
se refugiaram.

De acordo com a PM, os
indivíduos estavam na porta da
residência e não respeitaram a
ordem de parada para busca
pessoal. Entretanto, foram
abordados e revistados. A PM
também realizou buscas no in-

Menor é detido e um homem
preso por suspeita de tráfico

de drogas no Muschioni
terior da residência dos suspei-
tos e encontrou diversos ma-
teriais para embalagem de dro-
gas, além de material que seria
possivelmente comercializado.

Na residência foram encon-
trados três tabletes grandes de
maconha, além de algumas
porções, uma pedra média de
crack, uma balança de preci-
são, duas facas e uma lâmina
de barbear com resquícios de
maconha e crack, um celular,
rolo de papel filme e vários sa-
cos de chup-chup, além de
uma bateria automotiva. O
material foi apreendido e os
suspeitos encaminhados para a
Delegacia de Polícia.

Reprodução

Por João Oliveira

Ainda são frequentes casos
de furtos registrados em zona
urbana e rural de São Sebasti-
ão do Paraíso. A sensação de
insegurança e medo vivido por
esses moradores não é novida-
de, e inúmeras matérias já fo-
ram veiculadas pelo Jornal do
Sudoeste abordando o tema.
Números divulgados pela Se-
cretaria de Estado de Seguran-
ça Pública de Minas Gerais
(Sesp/MG) revelam aumentos
considerável desses crimes no
primeiro semestre em relação
ao mesmo período de 2018,
entretanto, série histórica
aponta pequena margem de re-
dução ano a ano.

Conforme os dados, em
2018 foram registrados 903
furtos, o que representa 273
casos a menos em relação a
2017, quando foram registra-
dos 1176 casos. Quando com-
parado ao período de janeiro a
maio de 2019, esses dados
apresentam um crescente: 477
casos contra 365 registrado
em 2018. Os números eviden-
ciam também uma sazonalidade
no aumento dos crimes no pe-
ríodo de janeiro a maio, toda-
via, no fechamento do ano
mostram também que diminu-
íram os casos de furto em Pa-
raíso de 2016 a 2018.

Segundo os dados, em
2016 foram registrados 1318
furtos; em 2017, 1176; em
2018; 903. Quando falamos em
roubos à patrimônios, o ritmo
também é de redução: em 2016
foram 198 casos; em 2017,
129; em 2018, 93 casos e, em
2019 até o momento, 35.

Conforme o comandante do
43º Batalhão de Polícia Militar
em São Sebastião do Paraíso,
tenente-coronel Charles Kerley
Batista, seus militares têm tra-
balhado incansavelmente para
frear os números, mas reco-
nhece que se tivesse uma me-
lhor estrutura, poderia levar um
serviço ainda mais eficiente a
população.

"Temos feito muitas opera-
ções, principalmente durante a
madrugada. É um trabalho que
muita gente não vê, mas em
algumas residências temos dei-
xado notificação para a pesso-

as sentirem que estão sendo
zeladas. Além disto, no folder
há algumas dicas para a pes-
soa se manter prevenida con-
tra crimes. Fazemos isso por-
que senão a pessoa não vê o
nosso serviço. Temos busca-
do concentrar algumas opera-
ções em regiões onde há a mai-
or incidência da criminalidade
em Paraíso", ressalta.

Em relação à zona rural, o
comandante da PM destaca que
a abrangência é muito grande
e se defronta com alguns agra-
vantes como, por exemplo,
grande parte da região faz
fronteira com o estado de São
Paulo. Apesar disto, ele diz que
o patrulhamento rural é cons-
tante, com operações em lo-
cais, principalmente, de produ-
ção cafeeira dado o período de
safra. "É preciso essa atenção;
o produtor fica o ano inteiro
cultivando a planta, mas quan-
do chega do momento de co-
lher o fruto desse trabalho, vem
alguém e leva tudo", conta.

Tenente-coronel Charles
ressalta ainda que é muito im-
portante a ajuda da população
nesse combate ao crime, que
pode ser feito por meio de de-
núncias anônimas pelo telefo-
ne 181. A denúncia é sigilosa e
o denunciante recebe um pro-
tocolo para acompanhar o an-
damento. "Quando chegam es-
sas denúncias, temos um pra-
zo para responder. É tudo tra-
tado com muita responsabilida-
de; muitos dos nossos traba-
lhos dependem destas denún-
cias", ressalta.

EFETIVO E
DELEGACIA RURAL
Um dos maiores desafios

para Polícia Militar, e que há
anos vem sendo cobrado em
audiências públicas, é um efeti-
vo maior para a região de
abrangência do 43º Batalhão de
Polícia Militar em São Sebasti-
ão do Paraíso. De acordo com
recomendação da Organização
das Nações Unidades, a média
de efetivo policial seria de um
PM para cada 450 habitantes.
Somente para Paraíso, seguin-
do esse pressuposto, o efetivo
ideal, considerando uma popu-
lação de 70 mil habitantes, seria
de 155 policiais. Mas é sabido
que esse número é bem menor.

Em busca de um viés ca-
paz de dar pronta resposta e
atenção maior aos moradores
da zona rural, o deputado esta-
dual Antônio Carlos Arantes
propôs lei para a criação de
delegacias especializadas em
roubo no campo, a "Delegacia
Rural". Em entrevista ao Jor-
nal do Sudoeste, Arantes diz
que sua luta pelo homem do
campo é antiga. Ressalta tam-
bém que o governador Romeu
Zema já implantou a primeira
delegacia em Belo Horizonte,
que tem agido em localidade de
maior incidência criminal. "Es-
ses delegados já estiveram em
Paraíso e têm feito investiga-
ções na região, mas é um tra-
balho silencioso. São quatro
delegados de ponta".

Segundo anuncia, a inten-
ção é instalar em Paraíso uma
delegacia própria para o próxi-
mo ano. "Vou colocar emenda
parlamentar nesse sentido.
Essa delegacia já conseguiu
identificar quadrilhas na região
de Piumhi, Varginha, principal-
mente na região de Ibiá, Patro-
cínio, região de Fervedouro na
Zona da Mata, e, também, na
região de Belo Horizonte. A
Delegacia tem feito um exce-
lente trabalho, apesar de ser
pouca gente, são apenas qua-
tro delegados. Mas temos es-
perança que vamos conseguir
avançar nesse sentido. Tenho
cobrado muito o delegado de
Paraíso, Fernando Bettio, Mar-
cos Pimenta de Passos, enfim,
esperamos conseguir avançar",
completou.

POLÍCIA CIVIL
O responsável pela Delega-

cia de Furtos em São Sebasti-
ão do Paraíso, Vinícius Zamó,
também aponta que os núme-
ros têm reduzido bastante nos
últimos anos, mas que os ca-
sos ainda acontecem. De acor-
do com ele, recentemente hou-
ve dois registros na região dos
Volpes, onde um veículo de
grande porte e uma moto fo-
ram furtados e, após, atearam
fogo em uma das residências
da propriedade. "Naquela re-
gião temos um suspeito que é
bastante complicado, mas ain-
da não conseguimos pegar
nada que o ligasse a esses cri-
mes", ressalta o delegado.

O indivíduo já havia sido
apreendido por envolvimento
de furto de moto quando ainda
era menor; passados alguns
dias houve outro furto, desta
vez de um fusca. "Como acon-
teceram esses casos lá, temos
ele como principal suspeito,
entretanto, aquela região é pro-
blemática. Crime acontecido
em zona rural é muito difícil de
conseguimos informações",
acrescenta.

O delegado comenta que
Paraíso é uma região muito
próxima a divisa do estado de
São Paulo e que muitos crimes
acabam sendo cometidos por
pessoas de fora. No sábado
passado, por exemplo, mora-
dores de Patrocínio Paulista
foram presos após cometer
furto de café em uma proprie-
dade rural de São Sebastião do
Paraíso.

"A dificuldade está justa-
mente nisto, a pessoa vem,
comete o furto e depois desa-
parece. Entretanto, não têm
sido registrados muitos casos
em zona rural. Acredito que
nos últimos cinco anos tivemos
uma queda acentuada do cri-
me violento em zona rural. O
crime existe e sempre existirá,
faz parte da sociedade, mas
estamos em queda aqui, o que
de certa forma acaba restrin-
gindo investimentos do Estado
na segurança pública do muni-
cípio, que prioriza regiões mais
violentas", afirma.

O delegado relaciona esses
crimes ao tráfico de drogas.
"Ou o tráfico vai comprar esse
bem furtado ou será receptado
por alguém, sempre está relaci-
onado. É justamente por isto que
o foco é sempre o combate ao
tráfico, que sempre margeia os
demais crimes patrimoniais.
Todavia, quando o tráfico é bem
combatido, aumenta-se o crime
de roubo, porque quando esses
traficantes têm prejuízos, tem
que buscar dinheiro de outras
formas", explica.

Zamó ressalta que, embora
esforços da polícia para com-
bater o crime, ela não conse-
gue estar em todos os lugares
a todo momento e orienta que
a população invista em sistemas
de segurança para coibir esse
criminoso e que, em caso de

propriedade rural, que esse pro-
prietários sempre mantenham
registro visual de seus traba-
lhadores porque a grande mai-
oria dos crimes nesses locais
são cometidos por pessoas que
já trabalharam naquele local.

"Nessa época de colheita,
muita gente transitória acaba
frequentando a propriedade.
Acredito que um sistema de
vigilância ajuda muito, princi-
palmente um cadastro daque-
les que trabalham ali. Ninguém
tem bola de cristal e adivinha
que o café está ali beneficiado
ou que aquele local funciona de
determinada forma, sempre

Furtos continuam assombrando moradores
de zona rural e urbana em Paraíso

POLÍCIA MILITAR ORIENTA PRODUTORES
A TOMAREM MEDIDAS PREVENTIVAS

O comandante da PM em São Sebastião do Paraíso, te-
nente-coronel Charles, destaca que alguns investimentos
podem, além de ajudar a PM na recuperação de bens furta-
dos e/ou roubados, também na captura desses marginais que
vêm amedrontado produtores rurais. Entre essas dicas ele
recomenda a instalação de chips rastreadores em bem como
tratores e sacas de café. Entre as orientações também se
destacam:

- não deixar árvores e arbustos grandes que possam difi-
cultar a visão da casa ou barracão, já que a visibilidade redu-
zida pode favorecer o bandido;

- se possível, instalar sistemas de alarme ou câmaras de
monitoramento;

- mantenha o controle de entrada e saída de trabalhado-
res; esta é uma forma de demonstrar segurança;

- se há criação de animais, sobretudo bovinos, não man-
ter os animais próximos à estrada, principalmente em perío-
do noturno. Se não for possível, destine os pastos mais vul-
neráveis para o gado mais fraco e os pastos mais seguros
para o gado mais gordo e manso.

- marque devidamente o rebanho e evite aquisições de
animais de procedência duvidosa, sem nota ou abaixo do valor
de mercado.

PERÍODO DE SAFRA
- conheça seus empregados e mantenha cadastro de to-

dos os funcionário; busque sempre referência com outros fa-
zendeiros;

- realize pagamento com cheque ou transferência em conta.
Pagamento com dinheiro em espécie pode atrair criminosos;

- Evite armazenar café na propriedade. Procure colher e
imediatamente transportar o café para as cooperativas;

- suspeite de pessoas estranhas rondando a propriedade,
sobretudo à noite; procure anotar placas ou tirar fotografias,
tomando cuidado para não ser percebido;

- não comente sobre grandes vendas; tranque devidamen-
te todos os galpões com cadeados; e faça o transporte da
safra durante o dia, evitando paradas na estrada e na rodovia;

"São ações pequenas que podem nos ajudar muito e manter
a segurança desses proprietários. Às vezes o criminoso rou-
ba o trator, por exemplo, e o deixa no meio de um local ermo
e de difícil aceso, tornando difícil sua localização. Um chip de
rastreamento pode tornar fácil essa localização, seja de má-
quinas ou até mesmo da produção furtada ou roubada", com-
pleta tenente-coronel Charles.

tem alguém que teve acesso à
informação", ressalta.

Segundo o delegado, pre-
venção nunca é demais e, em
casos de cargas, que esse pro-
prietário mantenha um chip de
rastreamento para que em caso
de furto ou roubo seja fácil lo-
calizar esse bem. "Felizmente
esses crimes caíram vertigino-
samente, mas pedimos que es-
ses empresários invistam em
sua segurança. A segurança
pública também é responsabi-
lidade da pessoa. Gastamos di-
nheiro com tanta coisa, e as
vezes esquecemos da seguran-
ça", completa.

A etapa Regional dos Jo-
gos Escolares de Minas Ge-
rais chega a seu final neste
sábado (29/6). Na Sede
Sul, a competição está sen-
do realizada nas cidades de
Baependi e Caxambu. Após
uma semana de intensas
competições a equipe de
Futsal Feminino I da E.E.
Paraisense disputa a final,
contra a E.E. Coronel Lou-
renço Belo, de Capitólio.
Outros estudantes da cida-

E.E. Paraisense disputa a final
de Futsal nos Jogos Escolares

de também entram em qua-
dra para disputa de terceiro
e quarto lugares.

A maratona de jogos
acontece desde a segunda-
feira,24, quando foi iniciada
a fase regional do JEMG. Das
quatro equipes de São Se-
bastião do Paraíso enviadas
para esta etapa do torneio, o
time de futsal feminino da E.E.
Paraisense é a que está pró-
ximo do título de campeão.

Na sexta-feira (28/6),

derrotou nas semifinais a E.E.
Cônego Artênio Schiavon, de
Cristina, por 4 a 0 e garantiu
vaga na final. O jogo aconte-
ce neste sábado às 11 horas,
no Ginásio Correião, em
Baependi. O adversário é a
E.E. Coronel Lourenço Belo,
de Capitólio.

Também entrarão em qua-
dra na manhã deste sábado
as equipes de handebol Mas-
culino I e II de Paraíso. A tur-
ma da E.E. Benedito Ferreira

Calafiori, no nível II, vai en-
frentar os alunos da E.E.
Pedro Alcântara, de Var-
ginha, a partir das 8 horas. Em
seguida às 10 horas, os estu-
dantes do Paraisense enfren-
tam a E.E. São José, de Pas-
sos, no nível I. Ambos os jo-
gos acontecerão no Ginásio
Poliesportivo Darci Pinto Ri-
beiro de Souza, também em
Baependi.

A coordenação-geral
dosJogos Escolares de Minas

Gerais em nota oficial deci-
diu prorrogar os prazos de
inscrição das modalidades
coletivas, individuais e para-
límpicas da etapa estadual do
JEMG/2019. O prazo para
indicação dos atletas e das
escolas vencerá no próximo
dia 3 de julho. A competição
será realizada em Uberlândia,
no período de 29 de julho a
3 de agosto, para os jogos
coletivos.

Já as modalidades indivi-

duais de atletismo, badmin-
ton, ciclismo, ginástica rítmi-
ca, judô, natação, tênis de
mesa, vôlei de praia e xadrez,
a cidade-sede será Belo Ho-
rizonte.

No mesmo local ocorre-
rão as atividades nas modali-
dades paralímpicas: atletismo,
bocha, futebol de 5, futebol
de 7, goalball, judô, natação,
parabadminton, tênis de
mesa, tênis em cadeira de
rodas e voleibol sentado.
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Por João Oliveira

Decisão do procurador do
Tribunal de Justiça de Minas
Gerais (TJMG), Geraldo Flá-
vio Vasques, que nega ao pre-
feito Walker Américo Oliveira
pedido de liminar para anular
Comissão Parlamentar Proces-
sante (CPP) que apura possí-
vel crime de improbidade ad-
ministrativa do prefeito em pa-
gamentos sucumbenciais ao
INPAR, pode significar amea-
ça ao seu mandato. Em abril,
Walkinho chegou a ser afasta-
do do cargo, mas foi recon-
duzido após entrar com man-
dado de segurança, acatado
pelo desembargador Alberto
Vilas Boas, da 1ª Câmara Cível
do TJMG.

Wakinho já havia entrado
com um pedido de liminar com
a mesma matéria, tendo em
vista que na sessão do dia 17
de junho, a Câmara Municipal
poderia votar pelo seu afasta-
mento do cargo, o que não
aconteceu. Em pedido, ele ale-
gou que os membros da CPP
continuavam reiteradamente a
desrespeitar os ditames legais,
tomando por base o entendi-
mento que ele deveria ter sido
notificado pessoalmente, sob
pena de nulidade do pleito. Dis-
se ainda que "quanto à ausente
notificação pessoal do Prefeito
Municipal e na tentativa de sa-
nar tal nulidade absoluta, o pre-

Conclusão de procurador de
Justiça pode ser uma  ameaça

ao mandato de Walkinho
sidente da CPP realizou a
intimação por edital".

Entretanto, em decisão, o
desembargador negou pedido e
entendeu descabido novo pe-
dido de liminar no mesmo pro-
cesso, e que o prefeito deveria
entrar com outro pedido.
Walkinho voltou a realizar novo
pedido que para o procurador
de Justiça "descabe a conces-
são da segurança, pois do con-
trário se estaria ofendendo o
princípio da tripartição dos
Poderes".

Em relatório, Vaques argu-
menta que cabe ao Poder Judi-
ciário apenas a análise da lega-
lidade do processo político-ad-
ministrativo de cassação de
mandato eletivo. "O juízo de
reprovalidade, neste caso, é de
natureza política e jurídica, não
competindo ao Poder Judiciá-
rio exercê-lo, mas apenas ao
Poder Legislativo".

O PEDIDO
Em seu pedido, o prefeito

Walkinho argumenta que o re-
ferido processo político-admi-
nistrativo é nulo, dado que não
houve sua notificação pessoal
acerca do recebimento da de-
núncia. Diz ainda que "faltaria
justa causa ao referido proces-
so e que ele se basearia em
documento sigiloso e obtido de
forma ilícita, acessível apenas
ao Ministério Público e ao Po-
der Judiciário. Além disso, diz

ser ilegal o seu afastamento
preliminar do cargo por 90 (no-
venta) dias, eis que inexiste
norma a prever tal possibilida-
de jurídica".

Após a justiça notificar a
Câmara Municipal, foi apre-
sentado que a CPP "seguiu to-
dos os trâmites legais para o
processamento do impetrante,
não havendo que se falar em
desobservância do quórum exi-
gido para o recebimento da
denúncia e nem em desrespei-
to ao quinquídio legal para no-
tificação, havendo justa causa
para o processo em tela, que
se baseia em documentação
acessível, legal e não sigilosa".

PRESIDENTE DA CPP
O vereador presidente da

Comissão, Luiz Benedito de
Paula, afirmou que "o prefeito
mentiu em ação e disse que trâ-
mites da CPP seguem dentro
do prazo". Expectativa é que
votação acontecera ainda nes-
te mês, em sessão extraordi-
nária. Se aprovado relatório da
CPP, vereadores podem votar
pelo afastamento do prefeito do
seu cargo pelo período de 90
dias.

Luiz de Paula afirma que "o
prefeito Walkinho disse três
inverdades: primeiro que não
havia quórum para se dar a
votação para afastá-lo do car-
go, sendo que dos 10 vereado-
res sete foram favoráveis; se-

gundo, diz que não foi notifi-
cado, mas foi e na presença da
advogada Raíssa Bugança, que
tem fé pública; além de ter sido
feita a ata que ele alega não ter
acontecido. Recebemos a de-
cisão do Procurador de Justi-
ça, e agora estamos dando an-
damento na CPP, que está na
fase final. Está tudo dentro do
prazo e a votação deve aconte-
cer até dia 25 de julho", afir-
ma.

O QUE DIZ
O PREFEITO

De acordo com Walkinho,
a decisão do procurador de
Justiça é apenas opinião dele.
"Inclusive, afirmou que a de-
cisão do desembargador foi
clara no que tange à decisão já
ofertada. Agora o processo vai
para o desembargador julgar o
mérito.

Não tenho nenhum receio
com relação a tal procedimen-
to, uma vez que os membros
da comissão têm total conhe-
cimento dos fatos que, por si-
nal, é o contrário do que foi
alegado pelo servidor Carlos e
pelo ex-procurador do municí-
pio Túlio Colombaroli. Vamos
aguardar o desfecho deste ato
que no meu entendimento é
meramente político e eles sa-
bem que não houve qualquer
irregularidade técnica pratica-
da pelos nossos servidores",
completou.

Para procurador, pedido "ofendendo o princípio da tripartição dos Poderes"

A Santa Casa de Miseri-
córdia de São Sebastião do
Paraíso em nota oficial negou
ter recebido em suas instala-
ções uma paciente com den-
gue hemorrágica. O fato tam-
bém foi descartado pela co-
ordenação da Vigilância em
Saúde do Município, sendo
que o caso esta sendo trata-
do como  “fake news” (in-
formação indevida). Nesta
semana a Secretaria de Esta-
do da Saúde (SES) divulgou
mais um boletim epidemioló-
gico em que aponta que no
mês de junho até o dia 24,
foram registrados 22 casos
de dengue em Paraíso.

De acordo com o hospi-
tal “esta circulando em redes
sociais um pedido de doado-
res de sangue com urgência
em nome de uma paciente
dizendo que a mesma está
internada na Santa Casa com
dengue hemorrágica”. A re-
portagem do Jornal do Sudo-
este teve acesso à publicação
divulgada em grupos de
Whats Zap e também no
Faceboock. Além de citar o
nome da suposta paciente o
apelo cita a necessidade de
pelo menos 48 doadores e
pede que a solicitação fosse
repassada a outros grupos.

Consultada a respeito do
caso, a Vigilância em Saúde
informou desconhecer a exis-
tência da paciente menciona-
da na divulgação das redes
sociais. A Santa Casa também
chegou a ser consultada in-
clusive pela Vigilância e ne-
gou ter recebido em seu qua-
dro de pacientes a referida
mulher com este quadro de
saúde.

“Estamos recebendo o
contato de vários doadores,
porém, esta paciente não se
encontra em nosso quadro de
internação”, informa o hos-
pital. A nota diz ainda que “a
doação também não é feita
aqui na Santa Casa de Mise-
ricórdia de São Sebastião do

Paraíso e sim na Santa Casa
de Passos”, completa.

A dengue hemorrágica é
caracterizada por sintomas
como dores abdominais for-
tes e contínuas, vômitos per-
sistentes, pele pálida, fria e
úmida. O paciente também
pode apresentar sangramento
pelo nariz, boca e gengivas,
além de apresentar manchas
vermelhas na pele, compor-
tamento variando de sonolên-
cia à agitação, confusão men-
tal e sede excessiva e boca
seca. A doença acontece
quando a pessoa infectada
com o vírus da dengue sofre
alterações na coagulação san-
guínea. Se a doença não for
tratada com rapidez, pode le-
var à morte.

Ainda nesta semana a Se-
cretaria de Estado da Saúde
divulgou um novo boletim
epidemiológico sobre a den-
gue em Minas Gerais nos úl-
timos dias. Conforme infor-
mações com os dados
atualizados em 24 de junho
somente neste ano Minas
Gerais registrou 423.317 ca-
sos prováveis, que são aque-
les confirmados e suspeitos
de dengue. Neste ano foram
confirmados 86 óbitos por
dengue com ocorrências em
31 municípios, sendo Pas-
sos, o mais próximo de Pa-
raíso, com duas mortes.

Quanto ao município
paraisense o relatório aponta
que nas três últimas semanas
ocorreram 22 casos de den-
gue, sendo que no período de
16 a 23 de junho foram ape-
nas três ocorrências. Já no
acumulado do ano são 1.752
casos, que se avolumaram
principalmente nos três pri-
meiros meses de 2019, quan-
do a cidade viveu uma situa-
ção de epidemia. O quadro foi
revertido com a intensificação
das ações de combate, com
visitas nas residências, muti-
rões de limpeza e conscienti-
zação da comunidade.

Sta Casa de Paraíso
nega existência
de paciente com

dengue hemorrágica
Reprodução

O Operário Esporte Clube
tem um importante compro-
misso neste domingo,30, a par-
tir das 10 horas no Estádio Dr.
Joaquim Ferreira Gonçalves, o
1º de Maio, diante do Bro-
dowski Futebol Clube. O ad-
versário novamente visita São
Sebastião do Paraíso e entrará
em campo como favorito, pela
campanha apresentada no Cam-
peonato Regional. "Tem tradi-
ção no campeonato, um time
qualificado. Nós faremos um
jogo cauteloso com o objetivo
de primeiro não tomarmos gol
para depois tentarmos um jogo
ofensivo", explica o técnico
Adilson Morais.

Nas duas vezes em que
ambas as equipes se enfrenta-
ram na competição, o Brodo-
wski saiu de campo vencedor,
inclusive quando o jogo foi rea-
lizado no 1º de Maio. Na pri-

Operário jogará com cautela
contra o 'favorito' Brodowski

meira partida em Paraíso, o
Operário perdeu por 4 a 3 e de-
pois no interior paulista, o pla-
car final foi de 2 a 1 para os
donos da casa. "Sabemos que
eles têm um time qualificado,
mas nós também evoluímos e
hoje tenho as peças bem defini-
das para colocarmos em cam-
po um time que tem condições
de jogar pela vitória", avalia
Adilson.

"Será um jogo importantís-
simo para as nossas pretensões
futuras no campeonato, mas,
já somos os intrusos entre os
quatro,  a grata surpresa da
competição, chegando as semi-
finais, jogando um bom fute-
bol. Saímos da condição de
desconhecidos e deixamos para
trás outras boas equipes",
acrescenta.

Sabedor da qualidade do ad-
versário que sabe bem atuar

fora e dentro de casa, o técni-
co do Operário afirma que está
organizando a equipe para um
jogo cauteloso. "Não vamos
afoitos em busca do resultado,
é preciso cautela, primeiro va-
mos defender e vamos atacar
de forma organizada", assegu-
ra.

Conforme Adilson hoje o
Operário está com time melhor
preparado do que das vezes
anterior em que jogou contra
Brodowski. "Nosso time está
melhor encaixado do que quan-
do tivemos a primeira e segun-
da derrota para eles, temos as
peças mais definitivas do que
naquele momento, quando tí-
nhamos algumas dúvidas na
formação do time principal,
agora vamos usar  o que temos
de melhor", completa. A ordem
é respeitar o adversário que tem
um técnico inteligente e sabe

organizar o time adversário.
"Não podemos partir para o de-
sespero, são duas partidas que
se decidem em 180 minutos",
acrescenta.

O resultado positivo será
primordial para o jogo de vol-
ta. "Temos que enaltecer nos-
sa equipe que vem superando
obstáculos e agora tem mais
um pela frente, vamos confiar
no nosso grupo que está extre-
mamente dedicado e obediente
a tudo que a gente pede", fina-
liza.

Ainda neste domingo,30,
outra partida será realizada
abrindo a semifinal. Em Cravi-
nhos, no Estadio J.D. Martins
o Clube Atlético Cravinhos re-
ceberá a equipe do Santa Rosa
de Viterbo. O jogo de volta com
o mando de campo invertido
acontecerá no dia 8 de julho,
também às 10 horas da manhã.
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Por João Oliveira

Moradores do Condomínio
Val Paraíso, um conjunto de
prédios, situado na avenida
Delson Scarano, têm sentindo
os reflexos da falta de ilumina-
ção nas proximidades do local
onde, segundo afirmam, duran-
te noite é extremamente escu-
ro e residentes se sentem ame-
drontados por ações crimino-
sas ao chegar no condomínio.
Prefeitura informou que está
em andamento processo de li-
citação para providenciar rei-
vindicações dos moradores.

De acordo com um dos sín-
dicos do condomínio, o advo-
gado José Ibio, a avenida, é
uma das únicas de Paraíso que
ainda não tem essa iluminação
do começo ao fim. "A avenida
foi construída em 1997/2000
no chamado Projeto Somma,
na gestão do Pedro Cerize. Já
faz mais de 20 anos que está
nessa situação. Passou a qua-
dra do Objetivo para frente já
não tem mais iluminação", ale-

Moradores de condomínio na Delson Scarano
pedem por iluminação pública

ga. De acordo com ele, já fo-
ram feitos reiterados pedidos
para que a Prefeitura fizesse a
instalação da iluminação.

Ibio diz ainda que já acon-
teceram casos de assaltos na-
quela região e que a maioria dos
moradores não tem carro, sen-
do que muitos estudantes e tra-
balhadores chegam à noite no
condomínio e a pé. "Muitas
mulheres se sentem ameaçadas
e inseguras justamente por isto.

Quando me mudei para o con-
domínio, mandei ofícios para
todas as autoridades possíveis,
mas é sempre um jogo de em-
purra e não temos uma respos-
ta", lamenta.

Em contato com a assesso-
ria de Comunicação da Prefei-
tura para expor o caso e bus-
car uma resposta a esses mo-
radores, a reportagem do Jor-
nal do Sudoeste foi informada
de que atualmente há um pro-

cesso de licitação para instala-
ção dos braços de energia em
poste e, posteriormente, liga-
ção da rede de energia, entre-
tanto, não foi falado em datas.

A reportagem também foi
informada de que a construto-

ra deveria ter feito a instalação
dos braços da iluminação à épo-
ca da construção do empreen-
dimento, entretanto, como não
foi feito na época e naquela
gestão, houve a omissão do
governo municipal, a atual ges-

tão deverá fazer isto.  O setor
de iluminação pública já fez os
projetos correspondente para
serem protocolizados na
CEMIG e, posterior a isto, será
feito licitação para encerrar todo
o processo.

FOTOS: Reprodução

Decisão da 4.ª Câmara
Cível do Tribunal de Justiça do
Estado de Minas Gerais -
TJMG -, prolatada quinta-fei-
ra (27/6) deu provimento ao
recurso interposto pelo verea-
dor Marcelo de Morais na Ação
Civil Pública movida pelo Mi-
nistério Público (MP) contra
ele, enquanto presidente da
Câmara Municipal de São Se-
bastião do Paraíso. O MP ajui-
zou a ação com o entendimen-
to que havia servidores nome-
ados de forma irregular, e exi-
giu indisponibilidade de bens de
Marcelo até o limite de R$ 500
mil.

A ação tramitou na 2.ª Vara
Cível da comarca de São Se-

bastião do Paraíso, e o juiz
Marcos Antonio Hipólito Rodri-
gues acatou o pedido do Mi-
nistério Público. Além da
indisponibilidade de bens de
Marcelo de Morais à época, foi
determinado que ele promoves-
se a exoneração de servidores
no prazo de 60 dias, sob pena
de multa diária de R$ 1 mil, e
incorrer em crime de desobe-
diência.

A princípio Marcelo de
Morais ingressou com ação
cautelar e o TJMG acatou seu
pedido, suspendendo os efei-
tos da decisão do juiz da 2.ª
Vara Cível da comarca de Pa-
raíso. Reunida nesta semana a
4.ª Câmara Cível tendo como

relatora a desembargadora Ana
Paula Caixeta, julgou o agravo
de instrumento apresentado
pelo vereador.

"No caso em análise, exa-
minando a documentação tra-
zida ao feito em sede de cog-
nição sumária, não verifico a
existência de fortes indícios de
que as condutas praticas pelo
Agravado (Marcelo, grifo nos-
so), configuram omissão dolo-
sa causadora de dano ao erá-
rio", afirma a desembargadora.

Salientou também que con-
forme o juiz da 2.ª Vara da
comarca de Paraíso, "em rela-
ção aos servidores, requeridos
nesta ação, embora contrata-
dos, em princípio, de forma

irreular, encontram-se eles
prestando serviço ao Legisla-
tivo Municipal. Mesmo que in-
correta a contratação e desem-
penho de funções, a despesa
funcional, com concursados
ou não, seria devida pela Casa
Legislativa".

Mais adiante em seu relató-
rio, a desembargadora Ana
Paula Caixeta afirma que "as-
sim, não obstante relevantes as
alegações do Órgão Ministerial
quanto às irregularidades na
criação de cargos comissiona-
dos não compreendidos nas
hipóteses autorizadas pela
Constituição Federal, não há
nos autos comprovação de
que os serviços não tenham

sido prestados, o que, a prin-
cípio, não causaria dano ao
erário.

"Pelos documentos apre-
sentados até o presente mo-
mento, não se pode afirmar que
houve dolo no desvio de fun-
ções dos cargos em comissão
e no pagamento de remunera-
ção desarrazoada que desse
ensejo ao enriquecimento ilíci-
to dos envolvidos nos fatos
narrados nos autos, sendo cer-
to que a constatação das refe-
ridas questões demandam
dilação probatória", acrescen-
ta a desembargadora.

E conclui que "não há de
se falar em deferimento da
medida liminar para que seja

decretada a indisponibilidade
de bens" de Marcelo de Mo-
rais.

Para Marcelo Morais, a de-
cisão da relatora, acatada pe-
los desembargadores Renato
Dresch e Kildare Carvalho, es-
tava dentro do que ele espera-
va que fosse feito pela Justi-
ça. "Não tive a chance de pro-
var para meu falecido pai que
eu não tinha nada a ver com
isto.

A decisão da desembar-
gadora demonstra que fize-
mos o trabalho que deveria ser
feito na Câmara, de forma
séria, pautada no respeito
com o dinheiro público", com-
pletou.

Sebastião Tadeu Ribeiro

Leitores e fregueses do alto da Mocoquinha e Bairros adjacentes, estão contentes
com o retorno das atividades da Banca de Jornal na Praça da Abadia

Sebastião Tadeu Ribeiro

Há pouco mais de duas se-
manas publicamos matéria so-
bre elementos sadios e deso-
cupados que abordam condu-
tores de veículos em semáfo-
ros, pedindo, e até mesmo exi-
gindo esmolas, em São Sebas-
tião do Paraíso, principalmen-
te nos cruzamentos das aveni-
das Angelo Calafiori e Dr. Del-
fim Moreira, e também rua Dr.
Placidino Brigagão com a Del-
fim. E tais elementos continu-
am agindo impunemente.

Nesta semana o “JS” foi
procurado por fiéis que pres-
tam serviços voluntários na
Igreja Nossa Senhora da Aba-
dia, que pedem as autoridades
responsáveis pela segurança
pública, saúde e ação social do
município, providências quan-
do moradores de rua que fre-
quentam diariamente a Praça
da Abadia.

Conforme explicam, dentre
referidos moradores de rua há
alguns que se embriagam, e
abordam e chegam coagir pes-
soas, normalmente quando elas
estacionam seus veículos. Pe-
dem dinheiro e deixam pesso-

Voluntários na Igreja N.S. da Abadia
queixam-se de importunação de alcoólatras

panhado por um cão, mas o
rapaz ficou irado, e o cachor-
ro avançou em nós. Por pouco
sofremos mordidas”, disse um
senhor que pediu para não ser
identificado.

Também já aconteceu de
elemento que frequenta
diuturnamente a praça, total-
mente embriagado, se infiltrar
junto ao coral da igreja, atra-
palhando cantores e zomban-
do, disse um voluntário da igre-
ja.

Além disso, conforme de-
nunciam, alguns elementos fa-
zem necessidades fisiológicas
em canteiros na praça, além de
atos obscenos, isso mesmo
com a presença de pessoas que
passam pelo local.

Denunciantes reclamam
que a praça foi abandonada, e
alertam que o proprietário de
um animal costuma leva-lo
para pastar gramas da praça à
tarde, e além de outros incon-
venientes a praça fica suja de
fezes e urina.

Solicitam providências para
que referidos andarilhos sejam
encaminhados para tratamen-
to de alcoolismo, ou outras
dependências químicas.

Vale lembrar que é previsto
no Código Penal que “escarne-
cer alguém publicamente por
motivo de crença, função reli-
giosa, impedir ou perturbar
cerimônia ou prática de culto
religioso, vilipendiar publica-
mente ato ou objeto de culto
religioso”, é crime, e o infrator
pode sofrer pena de detenção
de um mês a um ano, ou mul-
ta, cujo valor deve ser estipu-
lado pela justiça.

Um dos voluntários menci-
onou que entre os elementos
desocupados há apelidado de
Xuxa, de físico forte, jovem
que assusta as pessoas em suas
abordagens.

Os reclamantes solicitam
que seja feita identificação, en-
tendendo que alguns andarilhos
que permanecem naquela praça
merecem tratamento de saúde
e serem conduzidos para clíni-
cas, e posteriormente retorna-
rem ao convívio de familiares.
“O que não se pode é deixar
como está para ver como fica.
Pagamos impostos para receber
assistência digna e necessária de
autoridades constituídas e nis-
so se inclui a segurança pública
e o bem estar.

as receosas e constrangidas,
além de dificultarem o acesso
à igreja para participarem de
celebrações.

Segundo informações, al-
guns destes que se embriagam,
chegam deitar no corredor in-
terno da igreja bem na hora de

missas. “Com educação eu
mais alguns fieis que estavam
presente à missa fomos levan-
tar um rapaz que estava acom-

Justiça acata recurso de ex-presidente da Câmara
Municipal em processo por improbidade administrativa
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Uma grande movimentação

de agentes penitenciários está
sendo registrada nesta manhã
de quinta-feira,27, no presídio
de São Sebastião do Paraíso.
O reforço é composto por
agentes de toda a região que
realizam uma varredura no in-
terior do presídio. Embora não
haja informação oficial, há ru-
mores de que possa haver
transferências. Familiares dos
detentos, principalmente espo-
sas e companheiras, estão se
aglomerando em frente ao lo-
cal, no bairro São Judas Tadeu.

Segundo informações a
movimentação teve início pou-
co depois das 5 horas da ma-
nhã com a  chegada das pri-
meiras viaturas do Sistema
Prisional do Estado.  Os cerca
de 30 agentes vieram de Pas-
sos, Piumhi, Monte Santo de
Minas  e outras unidades da
região.

A reportagem do Jornal do
Sudoeste acompanha a movi-
mentação e tentou contato com
a administração do presídio. No
entanto, a resposta é de que não
seria possível prestar nenhuma
informação no momento e que
durante o dia poderá ser pas-
sado um comunicado oficial.

Na segunda feira (246),
também foi registrada uma
grande movimentação no pre-
sídio com a informação de que
teria ocorrido um princípio de
rebelião. Reforço da Polícia
Militar foi acionado para con-
trolar o motim e garantir a se-
gurança no local. A causa da
confusão teria sido causada a
princípio por conta da locali-
zação de um celular com um
dos presos. Já nesta manhã a

Com reforço de agentes presídio passa por
varredura e transferências não estão descartadas

informação era de que a causa
foi a existência de 55 gramas
de maconha no interior do pré-
dio junto a detentos.

Apesar da aparente tran-
quilidade nos arredores, fami-
liares afirmam que o clima no
interior do presídio é tenso.
Uma mulher que não quis se
identificar, mas confirmou que
o marido está preso, disse que
“pelo menos três detentos fo-

ram levados para a UPA, mas
ninguém quer dar informação,
nem aqui e nem lá”, afirma.
Não se sabe se estariam doen-
tes ou se sofreram algum tipo
de represália.

A mulher também comen-
tou que desde a semana passa-
da tem havido movimentações
de agentes no presídio. “Não
sei o que aconteceu lá dentro,
mas estão havendo punições”,

acrescentou. Na portaria do
presídio foi afixado um comu-
nicado informando mudanças
no sistema de visitas a partir
do primeiro final de semana de
julho.

O ofício avisa que tendo em
vista o aumento no número de
visitas e em busca na melhorias
no atendimento foram feitas
alterações. No entanto, não é
feita nenhuma menção ao pró-
ximo fim de semana compre-
endido entre os dias 29 e 30 de
junho, quando as visitas podem
estar suspensas.

De acordo com o anuncia-
do os detentos do Pavilhão I ,
que estão nas celas 1,2, 3, 4, e
5 assim como os do Pavilhão
III , das celas 14, 15 e 16 te-

rão direito a visita social no dia
6 de julho.

Já os detentos recolhidos
no Pavilhão II, compreendidos
pelas celas 6, 7, 8, 9 e 10, além
do Pavilhão III celas 11 e 13,
assim como do Pavilhão Femi-
nino e celas 19 e 21 terão visi-
tas no domingo, dia 7 de julho.

A Subsecretaria de Adminis-
tração Prisional (Suapi) é res-
ponsável por gerir 27.965 va-
gas em 128 unidades prisionais
de Minas Gerais, entre comple-
xos penitenciários, penitenciá-
rias, presídios, casas de alber-
gados, hospitais e centros de
apoio.

Além disso, o Estado man-
tém 2.497 vagas em Associa-
ções de Proteção e Assistência

aos Condenados (Apac). Em
São Sebastião do Paraíso a
Suapi assumiu a administração
do presídio em 20 de novem-
bro de 2008.

Uma das metas do governo
é absorver, no sistema prisio-
nal, todos os presos que estão
sob a custódia da Polícia Civil.
A medida permite a liberação dos
policiais civis e militares para o
cumprimento de suas funções
constitucionais de investigação
e policiamento ostensivo. Para
isso, há assunções de cadeias
públicas – quando a Suapi pas-
sa a administrar o estabeleci-
mento, que passa por uma sé-
rie de reformas estruturais e
operacionais –, construção e
ampliação de unidades.

O presídio de São Sebasti-
ão do Paraíso voltou a viver
clima de tranquilidade depois
que agentes penitenciários re-
alizaram uma "vistoria rotinei-
ra" no interior do recinto, se-
gundo nota da Secretaria de
Administração Penitenciária
(Seap) encaminhada ao Jor-
nal do Sudoeste. Desde a
manhã de segunda-feira, 24,
até o fim da manhã de quinta-
feira, 27, a situação no local
era de tensão, inclusive do
lado de fora onde familiares
aguardavam apreensivos por
algum comunicado oficial.
Após a varredura os agentes
deixaram o local e o presídio
voltou à normalidade, com o
anúncio da mudança de horá-
rios de visitas programados
para o próximo final de sema-
na.

Há dias que as pessoas
que transitam pelas imedia-
ções do presídio vinham per-
cebendo algum tipo de movi-
mentação diferente naquela
região. As informações mes-
mo que desencontradas da-

vam conta que desde o dia 20
de junho algo estaria ocorren-
do. Para a reportagem surgi-
ram rumores de que os pre-
sos estariam tentando cavar
um túnel para empreender
fuga, situação que teria sido
frustrada. No entanto, não
houve confirmação oficial so-
bre este fato.

Já na manhã de segunda-
feira, 24, a Polícia Militar foi
acionada e encaminhou vári-
as viaturas para o presídio
para conter um princípio de
rebelião no recinto. Desde
então o clima de tensão conti-
nuou no local por vários dias.
Familiares e principalmente
esposas dos presos começa-
ram a se aglomerar nas ime-
diações em busca de informa-
ções, sem sucesso. "A gente
vem querendo saber o que
está acontecendo, mas não
passam nada para ninguém",
reclamava uma mulher que
procurava por notícias do ma-
rido preso.

O clima voltou a ficar mui-
to tenso dentro e fora da uni-

dade foi na madrugada de
quinta-feira, 27. Dezenas de
viaturas da Secretaria de Ad-
ministração Penitenciária che-
garam ao local depois das 5
da manhã para uma varredu-
ra minuciosa. Cerca de 80
agentes foram mobilizados
para o trabalho interno de vis-
toria e também reforçando a
segurança externa e também
nas guaritas. Homens forte-
mente armados e cães
farejadores foram utilizados
durante a ação. Eles foram
acionados das unidades pró-
ximas de Passos, Monte San-
to de Minas, Guaxupé, Piumhi
entre outras cidades.

Novamente sem informa-
ções familiares dos presos fi-
caram de prontidão nos arre-
dores a espera de notícias so-
bre o que estava ocorrendo.
Para o Jornal do Sudoeste foi
informado no momento ape-
nas que estava ocorrendo
"uma varredura". Durante as
primeiras movimentações pelo
menos um interno teria sido
levado para a Unidade de

Pronto Atendimento (UPA).
Já era por volta de 11 da

manhã quando os trabalhos
foram encerrados. Aos pou-
cos a movimentação na porta
do presídio foi se dissipando e
por volta de meio-dia, tudo já
havia retornado a tranquili-
dade. "Não sabemos o que
aconteceu vieram os guardas
que entraram lá e depois fo-
ram embora, mas não tenho
informação", protestava a es-
posa de um dos presos. Des-
de então a situação voltou a
ser de aparente tranquilidade.

NOTA

Em resposta ao pedido do
Jornal do Sudoeste solicitan-
do informações sobre a ope-
ração a Secretaria de Estado
de Administração Prisional
(Seap) disse que a mobiliza-
ção é comum. "Foi realizada
nesta quinta-feira, 27, no pre-
sídio de São Sebastião do
Paraíso, uma ação rotineira
de revista em toda a área
carcerária".

Prosseguindo o comunica-
do diz que "o procedimento
teve o apoio de 50 agentes de
segurança penitenciários da
7° Região Integrada de Segu-
rança Pública (Risp) e outros
30 da 18° Risp".

A nota afirma ainda que
durante a vistoria "um preso
se feriu levemente durante a
ação com estilhaços de muni-
ção menos letal. Ele foi aten-
dido imediatamente por um
enfermeiro e encaminhado
para o Pronto Socorro local".
A vítima retornou para a uni-
dade e passa bem. "A opera-
ção teve início às 5h30 e ter-
minou às 10h30", conclui.

A Seap esclareceu ainda
que na segunda-feira, 24,
ocorreu "um princípio de mo-
tim e não uma rebelião", o que
segundo a secretaria ocorre
quando há reféns, o que não
foi o caso. Anuncia também
que durante a ação não foram
apreendidas drogas e nem
celulares. "Três presos foram
transferidos por serem lide-
ranças no movimento de sub-

versão da ordem", completa.
De oficial houve um comu-

nicado que foi afixado na por-
taria do presídio informando
sobre a organização nos ho-
rários de visitas a partir do
primeiro final de semana de
julho. O ofício avisa que ten-
do em vista o aumento no nú-
mero de visitas e em busca de
melhorias no atendimento fo-
ram feitas alterações. Já em
relação a este sábado,29, e no
domingo,30, a Seap informa
que as visitas ocorrerão nor-
malmente neste final de sema-
na.

De acordo com o anunci-
ado os detentos do Pavilhão I,
que estão nas celas 1,2, 3, 4, e
5 assim como os do Pavilhão
III , das celas 14, 15 e 16 te-
rão direito a visita social no dia
6 de julho. Já os detentos re-
colhidos no Pavilhão II, com-
preendidos pelas celas 6, 7, 8,9
e 10, além do Pavilhão III ce-
las 11 e 13, assim como do
Pavilhão Feminino e celas 19
e 21 terão visitas no domingo,
dia 7 de julho.

Após vistoria 'rotineira', clima volta
a ser de tranquilidade no presídio


